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Résumé : Depuis l’apparition de l’analyse du discours, on appelle le discours tout ce qui est produit oralement. De nos jours, cette

situation a beaucoup changé du fait que la notion du discours recouvre aussi bien la production orale que la production écrite.

D’ailleurs, les chercheurs se contredisent pour ce qui est de la polysémie, l’instabilité ainsi que la complexité du terme de discours

et son degré d’utilisation dans les écrits universitaires. Ce travail de thèse traite de l’état de la recherche en analyse du discours

dans les écrits universitaires au niveau des universités aussi bien nationales qu’internationales. Puisque notre travail consiste, en

premier lieu, à établir une confrontation des différentes thèses de doctorat appartenant à des universités distinctes, nous

appliquerons la méthode comparative sur notre corpus d’étude. Ce travail de thèse vise, en second lieu, à analyser le corpus

d’étude afin d’en sortir des ressemblances et des divergences des différentes thèses.
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Abstract : Since the emergence of discourse analysis, anything that is produced orally is called discourse. Today, this situation

has changed since the notion of discourse covers both oral production as writing. Moreover, researchers are contradictory in

terms of polysemy, instability and the complexity of the term of discourse and degree of use in academic writings. This thesis

deals with the state of discourse analysis research in the academic literature in universities both national and international. Since

our work is, first, to establish a comparison of different doctoral theses belonging to different universities, we will apply the

comparative method on the corpus of study. This thesis aims, second, to analyze the corpus of study in order to get out the

similarities and differences of the various theses.
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1- Problématique:

Cerner l’état de la recherche en analyse du discours dans les écrits universitaires, précisément, dans les thèses de

doctorat portant sur l’analyse du discours

Les questions:

- Quelle est la situation de nos universités par rapport aux universités internationales?

- Quelle est l’originalité de ces thèses de doctorat ?
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2- La question de 
la méthode: La méthode 

comparative
La méthode 
analytique

La décomposition 
du corpus d’étude 

en ses éléments 
constituants 

La confrontation des 
thèses de doctorat 

choisies


